

**DE CRITICAR A PERTENECER**

Opiniones que sobre Morena y AMLO tenían los ex perredistas que ahora votarán con la bancada oficialista.

/// (AMLO) llegó con ese centralismo y autoritarismo a dividir a los mexicanos”.

/// (La 4T ha generado) esa gran preocupación de que las instituciones se desvanezcan”.

1 **Araceli Saucedo**



2 **Zambrano, líder del PRD.**

3 **La ex candidata, Xóchitl Gálvez.**

**EN CAMPAÑA CON EL PRIAN****AYER CON LA PRESIDENTA**

4 **Claudia Sheinbaum, ayer con los dos nuevos senadores de la 4T.**

/// A Morena únicamente le queda amenazar, amenazar y amenazar”.

/// Así como tú, estoy cansado de los políticos chapulines de siempre”.

2 **José Sabino Herrera**

**CONSUMA MORENA DOMINIO**

ÉRIKA HERNÁNDEZ  
Y MAYOLO LÓPEZ

Al confirmarse la mayoría calificada de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados, este partido consumó la posibilidad de aprobar reformas constitucionales sin necesidad de discutir las con la Oposición.

La Sala Superior del Tribunal Electoral (TEPJF) validó ayer la asignación de legisladores plurinominales para Morena, que le dan el dominio de las discusiones en San Lázaro.

En sesión pública, Magistradas y Magistrados debatieron respecto a la asignación de

plurinominales.

“Las reglas de la sobre y subrepresentación aplican a los partidos en lo individual, no a las coaliciones. Una interpretación distinta modificaría sustantivamente el sistema sobre todo cuando la ciudadanía ya decidió”, justificó la presidenta del Tribunal Electoral, la Magistrada Mónica Soto.

En el Senado, Morena está a sólo un legislador de conseguir la mayoría calificada, luego de que ayer sumaron a su bancada a la michoacana Araceli Saucedo y al tabasqueño José Sabino, quienes ganaron la elección bajo las siglas del PRD.

La Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, presentó a los ex perredistas dando forma a una aplanadora también en el Senado.

“Queremos darle la bienvenida a esta histórica fracción parlamentaria a Araceli Saucedo, de Michoacán, y a José Sabino, de Tabasco”, destacó Sheinbaum.

Los senadores morenistas ya casi pueden cantar victoria. Sólo hace falta un escaño más de algún opositor. O que alguno en el pleno se esconda en el baño para que la mayoría calificada emerja en automático con 85 parlamentarios.

**Encumbran a polémicos****CON PODER**

El senador del PT, Gerardo Fernández Noroña será el nuevo presidente de la Cámara Alta.

**...Y DINEROS**

Al nuevo diputado y turbio líder sindical, Pedro Haces, le crearon el cargo de “coordinador operativo”.

